



ПОСТАНОВЛЕНИЕ

24.09.2025

г.Казань

КАРАР

№ 735

Об утверждении среднего размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход за детьми в государственных и муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательную программу дошкольного образования в Республике Татарстан, на 2026 год и на плановый период 2027 и 2028 годов

Во исполнение статьи 65 Федерального закона от 29 декабря 2012 года № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации» Кабинет Министров Республики Татарстан ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Утвердить прилагаемый средний размер платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход за детьми в государственных и муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательную программу дошкольного образования в Республике Татарстан, на 2026 год и на плановый период 2027 и 2028 годов.

2. Признать утратившим силу постановление Кабинета Министров Республики Татарстан от 16.09.2024 № 796 «Об утверждении среднего размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход за детьми в государственных и муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательную программу дошкольного образования в Республике Татарстан, на 2025 год и плановый период 2026 и 2027 годов».

3. Установить, что настоящее постановление вступает в силу с 1 января 2026 года.

Премьер-министр
Республики Татарстан



А.В.Песошин

Утвержден
постановлением
Кабинета Министров
Республики Татарстан
от 24.09. 2025 № 735

Средний размер платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход за детьми
в государственных и муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательную программу
дошкольного образования в Республике Татарстан, на 2026 год и на плановый период 2027 и 2028 годов

Количество часов работы дошкольной образовательной организации в день	Количество несовершеннолетних детей в семье	Средний размер платы за присмотр и уход за детьми, рублей в месяц											
		2026 год				2027 год				2028 год			
		в возрасте от 2 месяцев до 3 лет		в возрасте от 3 лет до прекращения образовательных отношений		в возрасте от 2 месяцев до 3 лет		в возрасте от 3 лет до прекращения образовательных отношений		в возрасте от 2 месяцев до 3 лет		в возрасте от 3 лет до прекращения образовательных отношений	
		всего	в том числе размер абонентской платы	всего	в том числе размер абонентской платы	всего	в том числе размер абонентской платы	всего	в том числе размер абонентской платы	всего	в том числе размер абонентской платы	всего	в том числе размер абонентской платы
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14
3	менее трех	907	388	820	232	943	403	853	241	981	419	887	251
	три и более	454	194	410	116	472	202	427	121	491	210	444	126
4	менее трех	988	433	957	301	1 028	451	995	313	1 069	469	1 035	326
	три и более	494	217	479	151	514	226	498	157	535	235	518	163

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14
5	менее трех	1 366	432	1 258	285	1 421	450	1 308	296	1 478	468	1 360	308
	три и более	683	216	629	143	711	225	654	149	739	234	680	155
6	менее трех	1 506	489	1 395	348	1 566	508	1 451	362	1 629	529	1 509	376
	три и более	753	245	698	174	783	254	726	181	815	265	755	188
7	менее трех	2 145	682	2 102	516	2 231	709	2 186	537	2 320	737	2 273	558
	три и более	1 073	341	1 051	258	1 116	355	1 093	269	1 160	369	1 137	279
9	менее трех	2 348	855	2 231	607	2 442	889	2 320	631	2 540	925	2 413	656
	три и более	1 174	428	1 116	304	1 221	445	1 160	316	1 270	463	1 207	328
10,5	менее трех	2 548	937	2 361	647	2 650	975	2 455	672	2 756	1 014	2 553	699
	три и более	1 274	469	1 181	324	1 325	488	1 228	336	1 378	507	1 277	350
12	менее трех	2 824	1 136	2 572	776	2 937	1 181	2 675	807	3 054	1 228	2 782	839
	три и более	1 412	568	1 286	388	1 469	591	1 338	404	1 527	614	1 391	420
24	менее трех	4 199	1 728	2 876	802	4 367	1 797	2 991	834	4 542	1 869	3 111	868
	три и более	2 100	864	1 438	401	2 184	899	1 496	417	2 271	935	1 556	434